

Periódico: La Jornada

Título: Programas sociales atenuaron aumento de pobreza a raíz de pandemia:
Coneval

Tema: Asistencia Social

Subtema: Programas atenuaron aumento

Referencia: Camacho, F. (5 de agosto de 2021). Programas sociales atenuaron aumento de pobreza a raíz de pandemia: Coneval. La Jornada. Recuperado de: <https://bit.ly/3jwdXEH>

Resumen:

Programas sociales atenuaron aumento de pobreza a raíz de pandemia: Coneval

Aunque la pobreza y la pobreza extrema aumentaron en México el año pasado, en gran medida por el efecto de la pandemia de Covid-19, los programas sociales ayudaron a atenuar ese fenómeno y a evitar que el nivel de rezago aumentara todavía más, señaló el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval). Al dar a conocer los resultados de la medición multidimensional de la pobreza para el periodo 2018-2020, el secretario ejecutivo del organismo, José Nabor Cruz Marcelo, señaló que entre esos años el porcentaje de población en general que se encuentra en situación de pobreza aumentó de 41.9 por ciento (51.9 millones de personas) a 43.9 por ciento (55.7 millones). Los consejeros del Coneval advirtieron que las transferencias de recursos por programas sociales no alcanzaron a cubrir las pérdidas por ingresos salariales que generó la pandemia, y señalaron que debe revisarse el funcionamiento de dichos esquemas de ayuda, para que se enfoquen verdaderamente en quienes más los requieren. Los consejeros Guillermo Cejudo y John Scott señalaron que aunque los fondos de los programas sociales aumentaron “de forma significativa, se perdió progresividad”, la población de menores recursos recibió menor proporción de dinero del que se le daba antes.

Responsable: Itzel Bravo López